



Estudiantes secundarios porteños que mantienen tomadas escuelas medias normales y técnicas levantarán esta semana la medida, tras el festival que realizarán el miércoles y la cuarta marcha prevista para este jueves.

Lautaro Pereira, presidente del Centro de Estudiantes de la Escuela Técnica 32, dijo a DyN tras la asamblea de la Coordinadora de Estudiantes de Base (CEB) que "los colegios decidimos levantar las tomas, queremos tener clases y participar del debate por los cambios curriculares el año próximo", en alusión a las 9 jornadas convocadas por el ministro de Educación porteño, Esteban Bullrich, para 2013.

Fuentes de la cartera porteña, consultadas sobre la extensión del ciclo lectivo para recuperar clases, dijeron a DyN que "el tercer trimestre del año finalizará el 4 de diciembre", según el Calendario Escolar, y "a partir de esa fecha se trabajará con cada conducción la extensión del ciclo lectivo de acuerdo a los días de toma de cada establecimiento".

Hoy circuló entre docentes y estudiantes, según pudo saber esta agencia, que el cronograma de recuperación de clases podrá extenderse "hasta el 15 ó 20 de diciembre" para las escuelas en conflicto, es decir tras la finalización de las mesas de exámenes que suelen reunirse en las primeras semanas de ese mes.

Los estudiantes, por su parte, aseguraron que "si hay recuperación no nos vamos a poner en contra, las vamos a recuperar, la protesta no la hicimos para perder clases, la Coordinadora demostró la fuerza que tenemos y vamos a levantar la medida en bloque".

Pereira aclaró que la CEB, que encabezó las ocupaciones que llegaron a la quinta semana, "está evaluando si la marcha del jueves a las 14 se hará al ministerio de Nación o al de Ciudad".

En ese sentido, dijo que los estudiantes de más de 40 escuelas medias y técnicas que

integran la CEB "creemos que la responsabilidad en los cambios de los planes de estudios y en el avance en las orientaciones de los Normales es responsabilidad del Consejo Federal de Educación y del gobierno nacional".

"Es responsabilidad del kirchnerismo que firma la disposición y el ministerio de Educación de la Ciudad implementa", dijo el dirigente estudiantil.

No obstante, aclaró que "durante la semana es posible que surjan algunas nuevas tomas por fuera de la decisión de la CEB, como la de la escuela Cuba" y otros colegios técnicos, que hoy protagonizaron una sentada en el Obelisco.

La resolución del Consejo Federal de Educación establece como mínimo seis años de formación de las escuelas técnicas, no menos de 30 horas reloj semanales y una carga mínima para todo el plan de estudios de 6.480 horas reloj.

Asimismo, establece contenidos mínimos para una carga horaria de 5.920 horas y 200 horas de pasantías gratuitas en empresas, lo que fue objeto de cuestionamiento.

Por su parte, la Unión de Trabajadores de la Educación (UTE) repudió "el ingreso violento de la Policía Federal al edificio del Normal 4 durante la madrugada del jueves 11", como informó DyN, "mientras se encontraban en él los alumnos del Normal y del Liceo 2 llevando adelante una ocupación pacífica en reclamo ante las reformas inconsultas a la escuela secundaria".

La ceterista UTE dijo que el proceder policial fue "como mínimo irresponsable y reñido con el respeto a los jóvenes ciudadanos que allí se manifestaban" y sostuvo que pedirá "una entrevista con la ministra de Seguridad, Nilda Garré, para aclarar la intromisión policial en el Normal 4".